
  

                

 

 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DOS BAIRROS 
JARDIM SÃO FELIPE, JARDIM CILAR E JARDIM 
SANTO ANTONIO 
 

 

 

RELATÓRIO ANUAL 2020 

  

Janeiro 

O mês de janeiro foi um mês de mudanças e reformas na creche. Ações 

produtivas e de muita importância para a nossa instituição realizamos mutirão 

com a comunidade nos dias 18 e 19 de janeiro, para realizar serviços de pintura. 

Conserto de brinquedos, limpeza e organização.  

Todos os funcionários estavam de férias e mesmo assim alguns funcionários 

prestaram suas contribuições e com auxílio dos pais de crianças que estudam e 

alguns que já estudaram na instituição, e também moradores do bairro. 

Em nossa reunião de planejamento, realizada no dia 28 de janeiro nossa pauta, 

foi baseada nos eventos que serão realizados na creche durante o ano, seguindo 

o calendário; também conversamos sobre a prática pedagógica a partir dos 

cantinhos e desenvolvimento de cantinhos pedagógicos. 

Durante o trimestre tudo ocorreu muito bem, o período de adaptação foi tranquilo, 

as crianças vêm se habituando com positividade. 

Possuímos uma sala, com 18(dezoito) crianças que compõem a turma do infantil 

I e II, da educadora Donatildes, e outra sala com 20 (vinte) crianças que 

compõem a turma do infantil III com a Educadora Janice. 

 

 

 

 



  

                

 

 

As educadoras já iniciaram suas atividades diárias e rotinas adaptadas de acordo 

com os conteúdos propostos (livro: praticas comentadas para inspirar), de 

acordo com a faixa etária com a qual trabalhamos. Estamos desenvolvendo a 

técnicas de cantinhos, e focando o aprendizado de acordo com o brincar, este 

também voltado a cultura da criança e seu desenvolvimento. Após aprovação do 

calendário escolar, iniciamos todas as atividades planejadas e até o presente 

momento tudo está sendo aplicado de forma desenvolta.  

 

Os objetivos, de contemplar os direitos da criança, a plenitude da infância, ao 

brincar, a cuidar e ao educar, tem sido nosso foco e até aqui tudo vem sendo 

sustentado de forma adequada e respeitosa. 

 

Seguindo ao plano de trabalho, destacamos algumas metas que pretendemos 

seguir com aprimorando nossas práticas e técnicas a cada dia, e são essas: 

assistência e cuidado, ludicidade, brincadeira, incentivo a alimentação saudável 

e higiene.    

Também planejamos projetos pedagógicos de conteúdo enriquecedor para o 

desenvolvimento, motor, cognitivo, senso crítico e de conscientização sobre o 

meio ambiente e contato com a natureza.                                           

Imagens da pintura de piso e parede e organização da creche, secretária feita 

com as divisórias de madeira, organização do patrimônio: 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

Pintura de espaços e colocação de divisórias                                           

 

 

 

Descrição de patrimônio 

 

 

  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

Reunião de pais e mestres 

 

 

 

 

Fevereiro 

       O início do ano foi de muita expectativa para nossa Creche, iniciamos com 

a capacidade máxima de alunos sendo atendidos ao total de 38 crianças, embora 

o convenio seja para 37.  

       Neste mês de fevereiro realizamos toda a organização do espaço, além da 

pintura que foi realizada em janeiro, os ambientes internos foram reestruturados: 

salas de aula organizados de acordo com a necessidade de cada faixa etária, 

procuramos deixar a creche mais acolhedora, organizando brinquedos e demais 

materiais da creche. Também realizamos a reunião de pais e mestres, no dia 03 

de fevereiro, (ainda em período de férias) para acolher os novos pais e prestar-

lhes informações sobre a instituição e sobre os cuidados que devemos tomar 

para o bom funcionamento da creche e para uma boa convivência. Também 

formamos o conselho da APM 

O espaço externo é bastante amplo, mas também passou por algumas 

reformulações sugeridas pela Gerência das Creches Comunitárias, como um 

espaço coberto com brinquedos para o dia de chuva, a creche também conta 

com um playground. A equipe de profissionais é formada por quatro funcionárias, 

sendo três educadoras (uma das educadoras com a Gestão da creche), uma 

auxiliar de limpeza, e uma merendeira da empresa terceirizada pela Prefeitura.  

 



  

                

 

 

Começamos as atividades pedagógicas com o período de adaptação e 

acolhimento do dia 04/02 a 07/02, atendendo as crianças apenas no período da 

manhã. Como esperado as crianças choram no início, mas ao término deste 

período já estavam interagindo umas com as outras e com as funcionárias, 

concluímos que foi um período tranquilo, com alguns episódios de choro, mas 

voltavam a calma em pouco tempo. 

Após o período de adaptação trabalhamos os cantinhos. Os cantinhos foram 

uma aposta certeira, uma vez que as crianças evoluíram muito sua 

independência e desfrutaram de momentos lúdicos que proporcionaram 

brincadeiras com mais imaginação e autonomia. 

No mês de fevereiro trabalhamos os cantinhos, iniciamos os projetos, Frutos da 

terra e horta de cheiros e sabores e também realizamos o baile de carnaval. 

No projeto fruto da terra, trabalhamos com a criança a questão ambiental e 

importância da natureza para os seres humanos, explicamos as fases de plantio 

e colheita e permitimos que as crianças participem de cada etapa de cultivo. Eles 

aprendem e se divertem ao mesmo tempo.  

O projeto horta de cheiro, aborda os sentidos das crianças, primeiro nos 

apresentamos visualmente as ervas de chás e plantas que serão cultivadas na 

horta, permitimos que eles toquem as plantas e percebam a riqueza de texturas, 

sintam o aroma e por último eles tomam o chá feito com as ervas que serão 

plantadas. Encontramos neste projeto uma forma de explorar os sentidos das 

crianças de forma muito interessante e prazerosa. 

Realizamos ainda no mês de fevereiro, o nosso baile de carnaval, onde as 

crianças se fantasiaram, uns em casa, outros com as fantasias da creche ou 

confeccionada em casa pelos pais, e dessa forma trabalhamos muitos aspectos 

voltados ao lúdico, a imaginação. 

Também fizemos a entrega dos materiais escolares e agrademos a Prefeitura da 

Estancia de Atibaia que nos disponibilizou, os kits de higiene e material didático 

cadernos, bolsas e livros. 



  

                

 

 

Foto dos cantinhos  

 

 

 

 

 

 

 

FOTOS DO PROJETO FRUTO DA TERRA 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

Fotos do projeto horta de cheiros e sabores 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fotos do kit de material e dos livros enviados pela prefeitura de 

Atibaia : 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



  

                

 

Baile de carnaval:  

 

 

 

 

 

                                                

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

Março 

           No mês de março prosseguimos com os projetos frutos da terra, e horta 

de cheiros e sabores, por serem projetos de duração mensal e anual, o mesmo 

é desenvolvido mês a mês e dia após dia.  

        Ainda adaptando e melhorando todos os dias os cantinhos, semanalmente 

nos reunimos para desenvolver novas ideias sobre os cantinhos. 

      Inauguramos nossa “geloteca”, que foi um projeto desenvolvido no final do 

ano passado, com o intuito de incentivar a leitura e convivo com os livros na 

educação infantil, de forma criativa e lúdica: com uma geladeira quebrada, 

decoramos e distribuímos livros e materiais didáticos em seus compartimentos, 

com livre acesso das crianças, para explorar e experimentar as experiências de 

desenho e leitura, esse projeto tem o objetivo de fazer com que as crianças 



  

                

 

interajam com os livros e a leitura desde muito cedo, para que possam se tornam 

bons leitores no futuro. 

Prosseguimos com a rotina de atividades lúdico-pedagógicas diariamente, 

procurando aprimorar e evoluir cada vez mais. 

Mantemos diariamente a rotina das crianças na hora de brincar, buscando 

incentivar o brincar na natureza.  

Neste mês de março pretendemos dar início ao projeto “florescer”, onde 

cultivaremos um jardim em nossa creche. 

As crianças vêm se desenvolvendo de forma muito positiva diante das atividades 

propostas, estamos utilizando uma prática pedagógica de experimentação, 

voltada para os sentidos das crianças, tato, olfato, paladar e visão. 

Elas exploram as áreas externas com liberdade, nesse cenário as educadoras 

são apenas mediadoras, permitindo que a criança construa seu próprio 

conhecimento. 

Percebemos grande preferência das crianças pelas brincadeiras mais lúdicas, 

pelos livros e histórias contadas pelas educadoras, são os momentos que as 

crianças mais gostam. 

O parque continua sendo o momento de maior desenvolvimento tanto cognitivo 

quanto físico.  

Até o presente momento este contempla o primeiro relatório trimestral de 2020. 

Fotos da Geloteca:  

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

Rotina de atividades  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 
 

 
 
 



  

                

 

Abril 
 
No mês abril ainda estávamos chocados com tudo que estava acontecendo, e 

fomos icentivados pela secretaria de educação a ficar em casa por causa da 

pademia. E apoiar os pais  virtualmente nesse momento tão dificil para toda a 

sociedade. 

Nos trabalhavamos com 38 crianças, com a pandemia a mãe do Moises que era 

uma de nossas crianças foi de volta para sua terra natal. Ficamos com 37 até o 

momento,que esperamos continuem matriculados. 

No inicio de abril como ainda não havia uma previsão de voltar as aulas 

presenciais com as criança, fizemos uma reunião para resolver a questão do 

chão da creche, porque mesmo pintado estava dificil para limpar porque estava 

aspero, então compramos tintas e pintamos de novo o chão, que ficou até mais 

claro, aproveitamos para replantar a horta na esperança que as crianças iam 

voltar logo, para continuarmos interagindo com a natureza e desenvolvendo os 

sentidos das crianças através do nosso projeto de horta. 

Tivemos uma  reunião com a  sra. Marcia Bernardes equipe da secretária da 

educação onde recebemos orientação  de como proceder em cada situação, com 

o distanciamento: uso de mascara,higiene pessoal, etc. Tivemos que adaptar a 

nova rotina de trabalho remoto, o que não esta sendo fácil, mas com o apoio da 

secretáeria e trabalhando juntos como equipe,acreditamos que tudo vai passar. 

Tivemos recesso escolar ainda no mês de abril do dia treze até quatro de maio. 

Foi ai que todos nós percebemos que o nosso trabalho iria continuar de foma 

remota sem saber quando voltariamos. 

Temos um ploblema serio com formigas na creche, a empresa que faz a 

detetização  não conseguiu acabar com as formigas, então estamos comprando 

iscas e outros tipos de remédios para ver se acaba ou pelo menos diminui. 

 

 

 

 



  

                

 

Manutenção dos projetos “fruto da terra: 

                                                                                            

                                                                                           

 

 

 

Pintura da creche: 

  

 

Vídeo conferência  

 

 

 

 

 

 

 

                                                               



  

                

 

Maio 

Devido a pandemia de Covid-19, nós seguimos com nossas atividades na creche 

virtualmente. Instruímos os pais a retirar as atividades da plataforma digital, 

auxiliamos nas dúvidas que possam vir a ter referente as atividades, e 

continuamos trabalhando na parte de mediação e interação com as crianças. 

Virtualmente:  

Via WhatsApp, em nosso grupo da creche, nossa rede de apoio aos pais e as 

crianças neste momento de pandemia e isolamento social, nossa equipe 

continua a produzir vídeos e áudios, cantando músicas, ou fazendo brincadeiras 

cantadas para as crianças, incentivamos a interação entre eles via áudio, tanto 

com as educadoras quanto com os outros coleguinhas, compartilhamos fotos e 

vídeos das crianças em suas rotinas, brincadeiras e no momento das atividade 

sugeridas pela plataforma, como forma de registro.   

  

Na creche: 

Na creche nós criamos um projeto de leitura “leia na quarentena”, onde as 

crianças vão até a creche com horário marcado seguindo todas as regras de 

distanciamento, proteção e higiene, e retiram 2 livros, quando terminam de ler 

devolvem e retiram mais 2 livros e assim por diante, dessa maneira as crianças 

continuam interagindo com os livros e o universo da leitura. As crianças que não 

podem ir até escola retirar, nós levamos até ela, para que todos possam ser 

contemplados com o projeto. 

Também realizamos uma singela homenagem para as mães confeccionamos as 

lembrancinhas do dia das mães, marcamos horário com as mães para a retirada 

de suas lembrancinhas na creche. 

  

 

 

 

 

 



  

                

 

Por conta do chão áspero da creche que dificulta o trabalho da funcionária que 

realiza a limpe nos reunimos para realizar a pintura do chão de forma a facilitar 

essa limpeza, e também repintamos as paredes que estavam precisando de 

reparos. 

A gestora da creche Silvia, participou de uma reunião virtual (vídeo conferencia) 

no dia 15 de maio, com Cristiane, Marcia, Marcela e Roberta (Equipe técnica) da 

Secretaria de Educação. 

Diariamente realizamos as vivencias solicitadas para adicionar a plataforma 

digital. No dia 20 de maio, assistimos juntas a uma live virtual, uma aula muito 

interessante com o professor Eduardo e Marcia Bernardes, que nos agregou 

muito para complementar nossa formação, e em como lidar com toda essa 

situação para melhor desenvolver nossos trabalhos em prol das crianças. 

 

Para manter nossos projetos de hortas e jardim, estamos indo semanalmente a 

creche para manutenção dos mesmos.  

Seguem imagens para documentação das ações desenvolvidas na creche:  

 

Orientação sobre acesso a plataforma:                     

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Projeto ler na quarentena: 



  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

  

 

 

 

                                            

 

                                                                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Junho 

A Creche continua atendendo 37 crianças de forma remota. 

Continuamos trabalhando seguindo com nossas atividades na creche 

virtualmente, através do grupo de WhatsApp, por telefone, vídeos, contando 

histórias, também auxiliando os pais a acessar a plataforma onde são colocadas 

semanalmente as vivencias, o mesmo nos dá uma devolutiva sobre como foi a 

vivencia neste momento com seus filhos.   

Organizamos um cantinho na creche para cantar musiquinha e lembrar dos 

tempos juntos de festa caipira no bairro esse mês só saudades e que a gente 

possa valorizar cada momento quando estivermos juntos novamente, estamos 

em fase de aprendizagem, assim como as crianças, ficamos sensíveis com o 

nosso emocional abalado, precisamos nos esforçar, para falar com os pais com 

muito amor e carinho pensando que não está sendo fácil para eles também. 

Com relação aos funcionários estamos assistindo lives e fazendo cursos de 

Formação indicados pela Secretaria de Educação. 

Continuamos trabalhando em revezamento com os funcionários e assim 

mantendo a manutenção de limpeza e organização do ambiente escolar e 

atendimento as famílias seguindo as normas sanitárias da Covid 19. 



  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

Crianças participando das Vivências 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

   

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

Projeto horta na creche. 

 

                                                              

 

Reunião via vídeo- conferência  

 

     

 

 



  

                

 

   

 

 

Julho 

 

Nós continuamos com o projeto de leitura “leia na quarentena”, onde os 

pais com as crianças vão até a creche com horário marcado seguindo todas as 

regras de distanciamento, proteção e higiene, e retiram 2 livros, quando 

terminam de ler devolvem e retiram mais 2 livros e assim por diante, dessa 

maneira as crianças continuam interagindo com os livros e o universo da leitura 

e imaginação. As crianças que não podem ir até escola retirar, nós levamos até 

ela, para que todos possam ser contemplados com o projeto. 

Ficamos felizes com o projeto ler na quarentena pois conseguimos atingir 

quase todas as crianças, com os resultados dos vídeos fotos pelo WhatsApp.  

Vendo a participação dos pais acessando a plataforma vivenciando com as 

crianças as vivencias, que os professores junto com a Secretaria de Educação 

têm se empenhado para realizar essas atividades. Tem nos dados ânimos ver o 

carinho de cada um no meio das dificuldades cada dia é uma vitória. 

Realizamos as vivencias solicitadas, vídeos, áudios para adicionar a 

plataforma digital. Cada uma fez um curso, eu Silvia fiz o curso de Leitura em 

voz alta através do professor, Donatildes fez o curso de Escrita compartilhada 

através do professor, a Janice fez o curso que a Secretaria de educação 

ofereceu, no entanto ela só vai receber o certificado em agosto. Ela completou a 

carga horária com as lives. A Odília fez dois cursos de 10 horas, que deu 20 

horas. Os cursos são muito bons. Está sendo de grande aprendizagem para 

todos nós, agregou muito para complementar nossa formação, para melhor 

desenvolver nossos trabalhos em prol das crianças.                                                                                                               

Nós continuamos trabalhando com o projeto horta na creche. E 

interagindo com as crianças no grupo da creche, pelo WhatsApp. 

Seguem imagens para documentação das ações desenvolvidas.  

                                  

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

 

Limpeza e Organização da Creche 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

Crianças participando das vivências: 

     

     

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

Agosto 

Continuamos atendendo 37 crianças de forma remota.           

E interagindo com as crianças no grupo da creche, pelo WhatsApp. 

Esse mês tivemos reuniões em dois dias diferentes devido a pandemia, 

realizadas nos 20 e 21 na creche. Foram poucos pais, resolvemos fazer uma 

reunião on-line, via Zoom e obtivemos melhor resultado, até as crianças 

participara WhatsApp.  Vendo a participação dos pais acessando a plataforma 

vivenciando com as crianças as vivencias, que os professores junto com a 

Secretaria de Educação têm se empenhado para realizar essas atividades. Tem 

nos dados ânimos ver o carinho de cada um no meio das dificuldades cada dia 

é uma vitória. 

  

 

Realizamos as vivencias solicitadas, vídeos, áudios para adicionar a plataforma 

digital. Cada uma fez um curso de quarenta e cinco horas eu Silvia fiz o curso de 

Escrita Compartilhada Pesquisar, Comunicar e Aprender.  Donatildes fez o 

mesmo curso. Janice fez o Curso de Leitura Voz Alta Através do Professor.  A 

Odília fez o curso De Rotina das crianças: Momentos de Higiene e alimentação. 

De 10 horas, e assistiu algumas lives e relata sobre duas no seu relatório. Os 

cursos são muito bons, está sendo de grande aprendizagem para todos nós, 

agregou muito para complementar nossa formação, para melhor desenvolver 

nossos trabalhos em prol das crianças.   

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

                                                                                                             

 

Nós continuamos trabalhando com o projeto horta na creche.            

 E interagindo com as crianças no grupo da creche, pelo WhatsApp. 

Esse mês tivemos reuniões em dois dias diferentes por causa da pandemia no 

20 e21 na creche não sei se foi por causa do frio. Foi poucos pais, resolvemos 

fazer uma reunião online e tivemos melhor resultado, até as crianças 

participaram, e pediram para cantarmos musiquinhas para eles. Esse mês teve 

várias demandas e nos pediram para cantarmos músicas para eles.  

 

Seguem imagens para documentação das ações desenvolvidas na creche:  

Reunião dos pais online 26 / 08, as crianças gostaram. 

 

Reunião a Sr. Lucia Serrano, Roberta, Cristiane, Marcela e Luciana  

 

Reunião de pais. 

 

       



  

                

 

                                                                                    

 

 

 

 

Sala de reunião:                                      mamãe na horta da creche 

 

 

 

                                                Participação do 2º chá de bebê             

solidário.     

                                                                                                                                

Limpeza da creche.                        

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

Print da plataforma 

 

 

Crianças participando das vivências. 

Projeto: leia na quarentena. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

Setembro 

Entre os dias 31 de agosto e 4 de setembro foi período de recesso escolar. 

Retornamos dia 8 de setembro com o nosso trabalho remoto, procurando 

atender as crianças de forma virtual. 

Continuamos com o projeto de horta na creche, que é um meio de nos 

comunicarmos com as famílias através de fotos, comentários pelo 

WhatsApp e o Projeto Leitura na quarentena. Tivemos reunião na terça 

feira, dia 15, com Roberta e Marcela da secretaria de educação, 

esclarecendo dúvidas e nos orientando sobre o trabalho. 

Tivemos reunião na creche com toda a equipe para repassar as informações 

que a gerente das creches comunitárias nos transmitiu durante a reunião 

de gestores. Continuamos usando os meios de comunicação para nos 

aproximar das famílias e as crianças, pelo Grupo de WhatsApp e 

acompanhando as Famílias para conferir se estão conseguindo acessar a 

plataforma das atividades. As professoras estão acessando e colocando no 

grupo as vivências da semana, auxiliando as mães e encorajando as à 

participação na plataforma. Acredito que o chegar da jornada literária no 

mês de outubro encoraje os pais, porque alguns já estão acostumados e vão 

lembrar desse período que é tão legal todo ano. A colaboração de todos é 

fundamental para darmos continuidade no nosso trabalho.   

 

 

 



  

                

 

As mães têm dado depoimentos dizendo que os filhos costumam arrumar 

a mochila para ir para creche, e quando algumas crianças falam no grupo se 

começa uma conversa entre as crianças falando umas com as outras, e isso 

enche nosso coração de alegria. 

Algumas mães perguntaram se vamos retornar em outubro, pois muitas 

cidades estão retornando, no entanto elas mesmas acham que não vale 

apena colocar a criança na escola porque já está chegando final do ano e 

fica a preocupação com a Covid-19. 

 As educadoras e  a auxiliar continuam revezando na creche e estamos 

cientes que estamos trabalhando 100%. Assim continuamos com o nosso 

trabalho remoto e limpeza na 

creche.



  

                

 

 



  

                

 

 

Professora contando história e musiquinha para colocar no grupo do 

WhatsApp para as crianças 

      Rotina remota: 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

Outubro 

   

Nesse mês a demanda foi grande. 

Tivemos reunião com a presidente da UNDIME Marcia Bernardes e Maria 

Regina. 

Onde foram abordados alguns assuntos pertinentes.   

Continuamos com o nosso trabalho remoto, monitoramento online, e 

falando com as famílias pelo WhatsApp, as educadoras fazendo as 

vivencias para enviar para a secretaria de educação, quando postada nós 

colocamos no grupo de WhatsApp, para as famílias acessarem com mais 

facilidade e registrar as atividades realizadas que nos são enviadas, isto 

serve para nosso registro. 

Gestora e educadoras cumprindo quarenta horas de formação de cursos 

online, e assistindo lives indicadas pela secretaria de educação. 



  

                

 

As educadoras contam histórias e gravam vídeos para continuar a se 

comunicar com as famílias, e não perder o vínculo afetivo com as crianças.  

Continuamos com o projeto ler na quarentena onde os pais buscam livros 

na creche para ler com os seus filhos, compramos uma lembrancinha para 

as crianças de dia das crianças, algumas levamos em casa e outras 

pegaram na creche, foi muito especial ver o brilho de cada criança, as 

mães sempre relatam que a criança quer ir para a creche, ficamos felizes 

pois conseguimos falar com algumas mães e saber que as crianças estão 

bem. Dia 23 tivemos reunião de demandas com os gestores. 

Dia 07 realizamos uma reunião com a equipe da creche para passar as 

instruções mensais, que vem da secretaria da educação através da chefe 

responsável pelo setor das creches comunitárias Roberta Ravazi.  

 

Reunião com Márcia Bernardes 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

  

 

 

 

 

 



  

                

 

  

 
   

 

  

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

                                          Novembro. 

 

 

Esse mês foi de muitas demandas, não só da creche mais também da 

associação, tivemos perda de um dos associados além da tristeza, 

precisamos correr atrás de alguns documentos, que seriam assinados por 

ele.  

        Contudo, estamos gratos pois as famílias estão colaborando muito 

conosco para os nossos registros. Participando através da plataforma das 

vivências que a creche junto com secretaria da Educação tem postado, as 

famílias têm participado com frequência pelo WhatsApp, vídeos, chamada 

de áudio onde a crianças falam com as monitoras, ou com outros 

amiguinhos. Depoimentos dos pais com as crianças falando que elas 

querem ir para creche, que nos emociona.           

                                                                                                                                          

Ligamos para os pais e marcamos horário para matricula dos seus filhos, 

ficou duas crianças que estão viajando da lista de espera. Dia 04/11 

tivemos uma reunião com a equipe da Secretaria da Saúde onde foi falado 

sobre o protocolo para a volta as aulas, e também tivemos outra reunião 

dia 6 / 11 com a equipe da secretaria da Educação, com a Roberta, 

Cristiane, Marcela e teve a presença da   sra. Marcia Bernardes.  Foi falado 

sobre o relatório das crianças, que as monitoras, terão que registrar com 

as famílias.  Tiramos as dúvidas sobre o protocolo da volta as aulas. Dia 

18/11 tivemos mais uma reunião com a equipe da creche para falarmos 

dos protocolos e relatórios das crianças. E preenchemos a plataforma de 

monitoramento, duas vezes, uma na primeira quinzena e a outra na 

segunda.  Fizemos matriculas presencialmente tomando todos os 

cuidados devidos. Enviamos vivencias e vídeos para Roberta duas vezes ao 

mês. A Janice e Donatildes estão fazendo o curso do Empare, e lives da 

Moderna fornecido pela secretaria da Educação, quarenta horas de curso 

do gestor e educadores, e doze horas de curso da auxiliar.   Dia 30 / 11 foi 

marcado a reunião com os moradores dos bairros, Jardim Santo Antônio, 

Jardim São Felipe, e Jardim Cilar, para compor os membros  da associação: 

tesoureiro, vice, e conselheiros , para assinatura de alguns documentos 



  

                

 

pendentes. Para continuação da parceria com a Secretaria da Educação 

que graças a Deus tem dado muito certo.  

 

 

Dia 4/11/2020, tivemos uma reunião de protocolo com a secretaria da 

saúde, com o funcionário da creche São Felipe, e mais duas creches 

Marcela e com a presença da Marcia Bernardes; dia 06/11/2020, tivemos 

outra reunião com a Roberta Cristiane. 

 

 

 

Vivencias realizadas: 



  

                

 

  

 

 

 

 

 

 

 

                             Dezembro. 

 

Esse mês foi fechamento dos documentos anuais.  

Relatório das crianças, protocolos, as monitoras estão terminando o 

Empare.  Dia 7 a 11 de dezembro foi a semana literária, no qual nós 

tivemos a oportunidade de rever algumas crianças que fazia algum tempo 



  

                

 

que não víamos, foi de grande alegria poder revê-las, depois de quase dez 

meses longe da creche, como é bom poder ver a alegria delas. 

Várias crianças foi embora chorando, outras falando para o papai e a 

mamãe irem embora e depois vir busca-los, mais tarde. 

 A Roberta teve conosco aqui na creche, na parte da tarde e foi muito 

especial, ela chegou junto com os pais da Mirela Chaparim que vieram 

buscar o seu livro. As monitoras ligaram para os pais para entrevista com 

eles para saber sobre o desenvolvimento do seu filho durante esse 

período de pandemia para relatório. Gestora foi a secretária para registro 

da matricula no SIGA, onde registramos duas salas infantil II e infantil III. 

Tivemos duas crianças que foram embora para sua terra natal, uma para o 

Estado de Alagoas, e outra que foi para Ilha Bela, que não fica mais em 

nossa cidade, mais continuamos falando com eles e estão bem. Estamos 

com o alambrado da creche danificados, pois as crianças vêm jogar bola 

na quadra e pulam para pegar a bola e beber agua, já enviei oficio e estou 

aguardo para conserto.             

 

Rotina Remota:                              

  

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


